



Une salle de sport innovante

Romain Alias

Depuis le 13 juillet, la salle de sport On Air Fitness à Valence accueille ses premiers adhérents. Elle est la 34 e salle de sport du groupe à ouvrir dans l'Hexagone.

La nouvelle salle de sport On Air située avenue de Romans à Valence souhaite proposer la meilleure expérience possible à ses utilisateurs. Pour cela, la structure a décidé de baser sa marque sur un triptyque : sport, musique et design. Elle met à la disposition des adhérents du matériel de qualité : « nous avons des marques de sports qu'on ne retrouve nulle part en France comme Gym 80, leader sur le marché allemand ou du Hammer Strength, leader sur le marché américain », explique Mathias Brachet, responsable d'On Air. Un DJ est également sollicité pour créer des playlists spéciales, renouvelées chaque semaine. L'adhérent a la garantie d'avoir un style musical propre à On Air. Pour le design, l'assemblage de brique, de carrelage rétro et de tableaux, rappelle celui de salle artistique : « cette décoration donne l'impression aux adhérents de voir des œuvres d'art, et c'est vraiment ce qu'on veut véhiculer », rajoute Mathias Brachet.

DE MULTIPLES ÉQUIPEMENTS

La salle de sport On Air propose de nombreuses cours comme du cardiotraïning, du cross training, de la musculation guidée, de la boxe, du MMA ou encore un espace réservé aux femmes. Cette diversité séduit les adhérents. L'adhésion est proposée à un prix de 7,99 € la

semaine, soit 31,96 € le mois. Un abonnement sans engagement, au même prix que les autres salles de sport plus traditionnelles. Une salle de sport insolite et des prix attractifs qui surprennent parfois les futurs abonnés : « lorsque l'on fait visiter la salle à des nouveaux, et qu'on leur parle des tarifs, certains ne nous croient pas, ils pensent que c'est une arnaque », s'exclame Mathias Brachet. À peine installé, On Air compte bien continuer à satisfaire sa clientèle. Des soirées organisées avec des DJ, coanimés avec des animations proposées par les coachs devraient voir le jour dès septembre. « Ce serait super de proposer des dégustations de produits, de mettre à disposition des tatoueurs, des barbiers pour faire plaisir à nos adhérents. Ce sont des choses qu'on n'a pas l'habitude de voir dans des salles de sport », raconte Mathias Brachet. La salle de sport accueille des sportifs confirmés et/ou amateurs du lundi au vendredi de 6 h à 22 h et le week-end de 8 h à 20 h.



| Mathias Brachet est responsable de la salle de sport. Photo : Romain Alias

Infos pratiques : Adresse : 289 avenue de Romans. Téléphone : 04 43 97 64 84. ■

